



PROJEKT
BANK FÜR
GEMEINWOHL

Wir gründen eine neue Bank. Gründen Sie mit!



Ganz Österreich kann jetzt ANTEILE ZEICHNEN!

Setzen Sie jetzt ein Zeichen für ein neues Bankensystem und zeichnen Sie Anteile an der **ersten ethischen Alternativbank in Österreich – der Bank für Gemeinwohl.**

Was SIE von der neuen Bank haben?

- > Gemeinwohl fördern statt Gewinne maximieren!
- > Keine Finanz-Spekulationen mehr!
- > Regionale Projekte unterstützen!
- > Den Weg der Bank mitbestimmen!

Ab 200,- Euro sind Sie dabei! Stimmen Sie jetzt für die erste ethische Alternative hierzulande!

Informieren Sie sich, gründen Sie mit: Die Regionalgruppe Vorarlberg steht Ihnen für Fragen gerne zur Verfügung:
rg_vorarlberg@mitgruenden.at, Dr. Michael Zorn



www.mitgruenden.at